

Zu schnell in die Kurve und gegen die Mauer

Crash mit geliehenem BMW - Fahrer beging Unfallflucht und wurde von der Polizei geschnappt

Hameln (wbn). Nächtliche Eskapaden: Der 26-Jährige fuhr zu rasant in die Kurve. Jetzt ist der BMW kaputt, eine Mauer beschädigt und unerlaubtes Entfernen vom Unfallort kommt auch noch aufs Konto. Und der BMW? Der war geliehen.

Hier der Polizeibericht: Am Sonntag, gegen 1:05 Uhr, ereignete sich auf der Werkstraße in Hameln ein Verkehrsunfall. Ein 26-jähriger Mann befuhr mit einem Leihwagen die Werkstraße, vom Parkplatz des Einkaufszentrum "Multi Markt" kommend, in Richtung Berkeler Warte. Im Verlaufe einer "scharfen" Linkskurve verlor der 26-jährige Hamelner, vermutlich infolge nicht angepasster Geschwindigkeit, die Kontrolle über sein Fahrzeug und stieß gegen eine am rechten Fahrbahnrand verlaufende Grundstücksmauer.

Fortsetzung von Seite 1

Anschließend entfernte sich der Fahrzeugführer vom Unfallort. Durch Einsatzbeamte der Polizeiinspektion Hameln-Pyrmont/Holzminden konnte der Fahrzeugführer kurze Zeit nach dem Unfall im örtlichen Nahbereich angetroffen werden. Glücklicherweise wurde durch den Verkehrsunfall niemand verletzt. Am Leihfahrzeug (BMW) sowie an der Grundstücksmauer entstand hoher Sachschaden. Gegen den Fahrzeugführer wurde, wegen des unerlaubten Entfernens vom Unfallort, ein Strafverfahren eingeleitet.